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23 FEVRIER 2015 

Mémoire concernant l’implantation de l’usine Stolt LN Gaz dans le parc industriel de Bécancour 

Bureau d’audiences publiques sur l’environnement   

575, rue Saint-Amable, bureau 2.10 Que bec (Que bec) G1R 6A6  

Madame, monsieur, 

La pre sente a pour but de de poser un me moire dans le cadre du bureau d’audiences publiques sur l’environnement 

concernant le projet de construction d’une usine de lique faction de gaz naturel par Stolt Ln Gaz.   

Notre entreprise, Hydrexcel, est situe  dans le parc industriel de Be cancour.  Nous œuvrons dans le domaine industriel 

depuis plus de 30 ans.  Nous sommes spe cialise s dans la conception, fabrication, re paration et installation d’e quipement 

industriel sur mesure comme par exemple, des passerelles, garde-corps, chemine es, re servoirs, etc.  Bref tout ce qui est 

en acier, aluminium ou acier inoxydable.  Nous posse dons aussi une division hydraulique.  Notre entreprise est forme e 

d’environ 35 employe s.  La majorite  sont des soudeurs, soudeurs-assembleurs, machinistes, techniciens, etc.  Ceux-ci 

viennent de la re gion du Centre-du-Que bec et de la Mauricie et y vivent depuis plusieurs anne es.  Notre cliente le est 

constitue e majoritairement d’entreprises de transformation de matie res premie res, d’entreprises manufacturie res, de 

firmes d’inge nierie et sont situe es majoritairement dans le parc industriel de Be cancour ou les environs. 

Nous sommes tre s inte resse s par le projet pour plusieurs raisons.  Tout d’abord, ce projet apporterait dans la re gion la 

cre ation d’emplois qui en a grandement besoin.  Suite a  la fermeture de la centrale nucle aire gentilly-2, la fermeture de 

l’usine #1 de l’entreprise Olin, le report du projet IFFCO, l’avenir n’est pas tre s rose pour le parc industriel de Be cancour.  

Or, ce parc maintient plusieurs emplois, de qualite .  C’est gra ce a  ces emplois de qualite , aux taxes paye s par ces 

entreprises et a  l’implication de ceux-ci dans plusieurs domaines de notre ville que nous pouvons avoir cette qualite  de 

vie ici a  Be cancour.  Ce sont tous les citoyens qui en be ne ficient.   

Ce genre d’usine cre e des emplois certes, mais elle apporte aussi du travail aux entreprises de ja  existantes de la re gion.  

Nous pourrons certainement en tirer notre part du ga teau.  Lors de la construction, il y aura une demande dans la 

fabrication d’e quipements industriels.  Il y aura aussi de la maintenance a  faire lorsque l’usine sera en ope ration.  Ceci 

nous permettra de maintenir nos emplois et peut-e tre me me d’en cre er.  

Nous sommes pre occupe s par l’importance de permettre a  cette usine de pouvoir de buter la construction de son usine 

rapidement afin de ne pas prendre de retard sur la compe tition.  Nous espe rons qu’ils ne rencontreront pas trop 

d’embuches les retardant dans leurs de lais.  Certes, nous estimons important de bien pre parer le projet et de s’assurer 

qu’il respecte toute les re gles.  Suite aux rencontres que nous avons eu, aux documents consulte s, tous nous laisse croire 

que l’entreprise est tre s se rieuse dans ses de marches, que les re gles demande s par les diffe rentes instances lors de la 
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construction et de l’exploitation, sont assez strictes pour encadrer le projet tout en respectant la population et 

l’environnement.  Nous sommes aussi pre occupe s par l’engagement de l’entreprise a  favoriser les entreprises locales 

pour la re alisation du projet.  Cette pre occupation ayant e te  souleve e lors d’une audience publique, l’entreprise a affirme  

qu’elle favoriserait les entreprises locales dans la mesure du possible.  Nous croyons que ce projet sera tre s bien accepte  

dans le milieu.  Les citoyens sont inquiets de L’avenir de la re gion suite a  la fermeture d’entreprises et a  la perte 

d’emplois.  Ce projet pourrait redonner le moral et l’espoir aux citoyens de la re gion. 

Certes ce projet aura un impact environnemental, nous croyons que ces impacts seront contro le s et minimise s.  Pour ce 

qui est des risques, il en existe toujours et il y en a de ja  plusieurs dans le parc industriel.  Le but est de les minimiser et 

les contro ler.  Nous croyons que l’entreprise Stolt Ln Gaz est se rieuse dans sa de marche pour minimiser ceux-ci et 

qu’avec l’expe rience qu’elle posse de, elle saura le faire efficacement.  Cette entreprise aurait tout a  perdre a  prendre ces 

risques a  la le ge re. 

Finalement, notre position est favorable quant a  l’autorisation de ce projet.  Pour un jeune releveur comme moi, qui 

re side a  Be cancour depuis plus de 25 ans, qui est implique  dans la rele ve de l’entreprise.  Un projet comme celui-ci 

m’encourage a  m’impliquer, a  mettre les efforts et investir afin de m’assurer de la pe rennite  de notre entreprise et du 

maintien des emplois de nos 35 employe s et de leurs familles.  Ce sont ces familles, ces employe s, qui compte sur nous, 

et nous avons besoin de l’implantation d’entreprises comme Stolt Ln Gaz afin d’assurer l’avenir de notre entreprise. 

Cordialement, 

 

Joaquim Blanchette ing. jr 

DIRECTEUR DU DEVELOPPEMENT DES AFFAIRES 
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